

Grußadresse des Zentralkomitees an die Delegierten des Landjugendkongresses

Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Eurem Kongreß die herzlichsten Grüße.

Ihr werdet beraten, wie die Freie Deutsche Jugend in enger Zusammenarbeit mit dem Freien Deutschen Gewerkschaftsbund und den staatlichen Leitungen alle jungen Genossenschaftsbauern und Arbeiter der Land-, Forst- und Nahrungsgüterwirtschaft im Geiste Ernst Thälmanns zu sozialistischen Patrioten und proletarischen Internationalisten erzieht, werdet beraten, welche neuen Initiativen bei der sozialistischen Intensivierung und dem Übergang zu industriemäßigen Produktionsmethoden auf dem Wege der Kooperation ausgelöst werden können.

Die hervorragenden Taten in der „FDJ-Initiative DDR 25“ beweisen täglich neu, daß die Jugend mit Elan und Schöpferkraft die Beschlüsse unseres VII. Parteitages verwirklicht. Eng verbunden mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Bruderländern, leisten die jungen Menschen so ihren Beitrag zur Stärkung des Sozialismus und des Friedens.

Das Zentralkomitee der SED spricht allen Mädchen und Jungen in der Land-, Forst- und Nahrungsgüterwirtschaft Dank und Anerkennung für ihre guten Leistungen im sozialistischen Wettbewerb zur termin- und sortimentsgerechten Erfüllung und gezielten Überbietung des Planes 1974 aus. Von großer Bedeutung sind dabei die Initiativen von FDJ-Grundorganisationen und Jugendkollektiven, die um eine hohe Qualität der Arbeit ringen, jeden Quadratmeter Boden gut bestellen, alle Kulturen sorgfältig pflegen, die Technik in Schichten rationell auslasten und sich das Ziel setzen, den Jahresplan in der Viehwirtschaft zu überbieten.

Ein herzliches Dankeschön möchten wir auch allen Jugendlichen in der Forstwirtschaft sowie in den Verarbeitungsbetrieben sagen, die gleichfalls große Ergebnisse erreichten. Von großem Wert sind die vielfältigen Anstrengungen der Arbeiterjugend in den Industriebetrieben, die für die Landwirtschaft Produktionsmittel herstellen. Sie leisten einen wichtigen Beitrag zur Intensivierung der landwirtschaftlichen Produktion und zur Realisierung der Bündnispolitik unserer Partei.